

Pressemitteilung 10 / vom 2.7.2024

Schwarzenbergschule und Museumspädagogik bauten mittelalterliche Bauchläden – Schüler aktiv beim Historischen Marktplatzfest

Fanfarenzug initiierte mit dem Elztalmuseum Projekt zum Mittelalterfest

Waldkirch (hbl). Die Schwarzenbergschule, die Museumspädagogik und der Fanfarenzug Schwarzenberger Herolde. Alle zogen an einem Strang, alle waren hoch zufrieden. In drei Tagen Workshop bauten Schüler der Klasse 3b zehn Bauchläden, um beim Historischen Marktplatzfest vom 12.-14. Juli ihre selbst gebastelten mittelalterlichen Sachen für ihre Klassenkasse zu verkaufen.



Der Fanfarenzug fand bei der Museumspädagogin Rita Ghobad offene Ohren. Neben den normalen museumspädagogischen Angeboten für Kindergärten und Schulklassen zum Mittelalter, bereitete sie zusammen mit Cordula Ruf für die Klasse 3b der Schwarzenbergschule einen drei Tage umfassenden Workshop „Bauchladen Historisches Marktplatzfest“ vor. Es war eine wunderbare Kooperation, die Kinder seien unheimlich motiviert gewesen, so die



Chefin der Museumspädagogik. Ghobad und Ruf vom Elztalmuseum gaben den Rahmen vor und die Kinder brachten ihre eigenen Ideen dazu bei. Die 22 Schüler bauten nicht nur ihre zehn Bauchläden, sondern das ganze Zubehör. Sie bastelten Schmuck aus Rosenquarz und Knöpfen, Puppenkinder, stellten Überraschungstüten zusammen, bemalten und stempelten Mühlenspiele.



Mit diesen selbst hergestellten und gefüllten Bauchläden werden die Schwarzenbergsschüler am Samstag beim Historischen Marktplatzfest Teil des Festgeschehens werden. Sie hoffen mit ihrem gebauten mittelalterlichen Spielzeug und Zubehör ihre Klassenkasse auffüllen zu können. Klassenlehrerin Ira Schöpplerle, die von zwei Praktikanten unterstützt wurde, ist jedenfalls voll zufrieden. Das Mittelalter habe bei den Kindern sehr guten Anklang gefunden, obwohl das Thema erst in der vierten Klasse unterrichtet werde. Parallel dazu wurden die



Kinder von Stadtführer Thomas Kern vorab in das Thema Mittelalter eingeführt. Schöpplerle zeigte sich begeistert von der Motivation der Schüler, wie sie ihre Projekt angepackt und ihre kreativen Ideen und Vorstellungen eingebacht haben. Ein Lob stellte die Grundschullehrerin auch dem Team der Museumspädagogik für die vorzügliche Vorarbeit und Kooperation aus. Die Kinder dürfen nach dem Historischen Marktplatzfest gerne wiederkommen, verabschiedete seinerseits Rita Ghobad die Schwarzenbergsschüler.



Infos: www.historisches-marktplatzfest.de

Allgemein: Tourist-Information, D-79183 Waldkirch, Marktplatz 1-5

Telefon 07681/19433, touristinformation@stadt-waldkirch.de, www.stadt-waldkirch.de

Wegezoll, zur Deckung der Unkosten; incl. Kinderritterspiele.
